

Werfen Tenneck Imlau Reitsam Scharten

GEMEINDEINFORMATION 6/2009

Gemeindefest am 12. Juli

Am 12. Juli findet die Einweihung der in den letzten Monaten fertig gestellten größeren Projekte in unserer Gemeinde statt. Das Festprogramm lautet wie folgt:

- 8.30 Uhr Einweihung der Unterführung Werfen-Süd mit Dechant Schreilechner und Ortsvereinen
 - 9.00 Uhr Festgottesdienst in der Pfarrkirche Werfen
 - 10.00 Uhr Festakt mit Ehrungen und Festansprachen sowie Einweihung des neuen Gemeindeamtes, der Schulküche, des Veranstaltungszentrums und des öffentlichen WC im Brennhof durch Dechant Schreilechner
- Anschließend Besichtigungsmöglichkeit der neuen Räumlichkeiten im Brennhof und Tag der offenen Tür im Gemeindeamt bis 14.00 Uhr

Ich lade alle Bürgerinnen und Bürger recht herzlich ein, an diesem Fest teilzunehmen und die neuen Räumlichkeiten im Brennhof zu besichtigen. Für Speis und Trank sorgt der Kameradschaftsbund Werfen.

Straßentheater am 9. August in Werfen

Am Sonntag, den 9. August gastiert im Schulhof um 17.00 Uhr wieder das Salzburger Straßentheater mit der Komödie „Olympia“ von Franz Molnar. Bei Schlechtwetter findet die Aufführung im Turnsaal der Hauptschule statt. Ich lade alle ein, diese qualitativ hochwertige Theateraufführung zu besuchen. Der Eintritt ist gratis, da die Gemeinde die gesamten Kosten für die Aufführung übernimmt.

Stimmt für die Eisriesenwelt als neues Naturweltwunder

Die Eisriesenwelt ist der einzige österreichische Kandidat zur Wahl eines der neuen 7 Naturweltwunder im derzeit laufenden weltweiten Internetvoting unter rund 260 Kandidaten. Bis 7. Juli sollen noch möglichst viele Stimmen für die Eisriesenwelt abgegeben werden, um in die nächste Runde zu kommen. Dies wäre ein unbezahlbarer Werbewert für unsere Gemeinde. Die Abstimmung ist unter http://www.new7wonders.com/nature/en/vote_on_nominees/?firstselect=5:265 möglich. Auf der Startseite der Homepage www.eisriesenwelt.at ist ebenfalls ein entsprechender Link vorhanden.

Mitarbeiter für die Ostpreußenhütte gesucht

Der Pächter der Ostpreußenhütte, Herr Herwig Pagitz, stellt ab sofort eine ganzjährig beschäftigte Vollzeitkraft oder eine Aushilfe ein. Nähere Informationen erhalten sie unter der Tel-Nr. 7146. Die Wirtsleute sind auch noch auf der Suche nach einer geeigneten ganzjährig nutzbaren Wohnung.

Volksbegehren „Stopp dem Postraub“

Der Eintragungszeitraum für das Volksbegehren „Stopp dem Postraub“ beginnt am 27. Juli 2009 und dauert bis einschließlich 3. August 2009. Für nähere Informationen steht Frau Hutter unter der Tel. 5223-15 zur Verfügung.

Das Postamt in Werfen wurde geschlossen

Mit 1. Juli wurde das Postamt in Werfen geschlossen. Der Postmeister Schwaiger Johann, der die Postfiliale in Werfen seit 18 Jahren geleitet hat, bedankt sich bei allen Kunden für das Vertrauen und die Wertschätzung, die ihm entgegengebracht wurde. Ich möchte mich im Namen der Gemeinde Werfen bei Herrn Schwaiger und Frau Mahlberg für die geleistete Arbeit bedanken und wünsche ihnen für die Zukunft alles Gute.

Aufgrund der Postamtsschließung werden die Gelben Säcke in Zukunft bei der Trafik Nadegger ausgegeben, die der Bevölkerung ab sofort als neuer Postpartner zur Verfügung steht. Die Rest- und Biomüllsäcke sind bei Herrn Hofer im Gemeindeamt erhältlich.

Biomülltonnen – Reinigung mit heißem Wasser

Von der Firma Hettegger Entsorgung wurde ein Spezialmüllfahrzeug angekauft, bei dem die Biotonnen in den Sommermonaten innen mit heißem Wasser und biologisch abbaubaren Duftstoffen gereinigt werden können. Wir werden dieses Service ab sofort auch unseren Bürgerinnen und Bürgern 14tägig anbieten. Die Müllgebühren müssen dadurch nicht erhöht werden.

Stellenausschreibung - Nachmittagsbetreuung im Kindergarten

Die Gemeinde möchte im Kindergarten Werfen ab Herbst wieder eine Nachmittagsbetreuung für Volksschüler anbieten. Wir suchen für die Betreuung der maximal 7 Kinder eine pädagogisch ausgebildete Fachkraft. Die Arbeitszeit ist voraussichtlich von Montag bis Freitag jeweils von 13.00 bis 16.00 Uhr. Schriftliche Bewerbungen an die Gemeinde Werfen sind bis 20. Juli möglich.

Kostenlose Rechtsberatung für Frauen im Pongau

Die Rechtsberaterinnen des Büros für Frauenfragen und Chancengleichheit des Landes Salzburg stehen beim Verein „Frau und Arbeit“ in Bischofshofen von Montag bis Freitag nach telefonischer Terminvereinbarung unter der Nr. 06462/6180 jeweils von 8.00 bis 12.00 Uhr für kostenlose Rechtsberatung für Frauen zu Ehe- und Familienrechtsfragen sowie rechtlichen Aspekten von Lebensgemeinschaften zur Verfügung.

Veranstaltungen in Werfen

- | | |
|-----------------------|---|
| 8., 9. und 10. 07. | Theater im Burghof um 20.00 Uhr Karten im Tourismusbüro |
| So. 12.07. | Gemeindefest und Frühschoppen des Kameradschaftsbundes im Brennhof ab 10.00 Uhr |
| 13.-17.07. | Kinder Kreativ: Theaterwerkstatt in der Burg Hohenwerfen.
Anmeldung beim Kulturverein Werfen, Tel. 06468/5684 |
| Sa. 18. u. So. 19.07. | Historisches Marktfest zu Werfen. Mittelalterliche Händler und Gewerbe, reichhaltiges Rahmenprogramm! |
| Fr. 24.07. | Dämmerchoppen der Trachtenmusikkapelle Werfen im Brennhof
Ausweichtermin 31.07. |
| Sa. 25.07. | Ausstellungseröffnung: Dorothea Reese-Heim „Durchsichtige Verflechtung(en)“ um 20.00 Uhr im Kuenburggewölbe. (Bis 30.08.) |
| Sa. 25.07. | Livemusik beim Café Groiss in der Ortsmitte von Werfen. |
| Sa. 08.08. | Fischerfest ab 13.00 Uhr am Parkplatz vor dem Festsaal Tenneck.
Eintritt frei. Bei jeder Witterung. |
| So. 09.08. | Salzburger Straßentheaters mit der Komödie „Olympia“ von Franz Molnar um 17.00 Uhr, Schulhof oder Turnhalle. Eintritt frei. |
| So. 23.08. | Bergmesse am Gamskarkogel. Beginn um 11.00 Uhr. |
| So. 30.08.09 | Bauernherbstfest ab 10.00 Uhr mit der Trachtenmusikkapelle Werfen, Tanzmusi und vielen weiteren Programmpunkten. |
| So. 06.09. | 32. Burgpokalturnier Hohenwerfen im Bahngolf |

Der Bürgermeister: